

Aujourd'hui nous sommes le mardi 30 mai de la 8ème semaine du temps ordinaire. Nous fêtons Sainte Jeanne d'Arc, patronne secondaire de la France.

Je prends le temps de me poser devant le Seigneur mon Dieu. Il m'a créé et Il me donne la vie. Chaque jour, Il renouvelle pour moi son amour. Je lui demande la grâce d'accueillir ses bienfaits avec gratitude, et de répondre à son appel. Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, Amen

La communauté de Taizé nous introduit à la prière avec Ubi Caritas.

La lecture de ce jour est tirée du livre de Ben Sira le sage, au chapitre 35.

C'est présenter de multiples offrandes que d'observer la Loi ; c'est offrir un sacrifice de paix que s'attacher aux commandements. C'est apporter une offrande de fleur de farine que se montrer reconnaissant ; c'est présenter un sacrifice de louange que faire l'aumône. On obtient la bienveillance du Seigneur en se détournant du mal ; on offre un sacrifice d'expiation en se détournant de l'injustice. Ne te présente pas devant le Seigneur les mains vides. Accomplis tout cela car tel est son commandement. L'offrande de l'homme juste est comme la graisse des sacrifices sur l'autel, son agréable odeur s'élève devant le Très-Haut. Le sacrifice de l'homme juste est agréé par Dieu qui en gardera mémoire. Rends gloire au Seigneur sans être regardant : ne retranche rien des prémices de ta récolte. Chaque fois que tu fais un don, montre un visage joyeux ; consacre de bon cœur à Dieu le dixième de ce que tu gagnes. Donne au Très-Haut selon ce qu'il te donne, et, sans être regardant, selon tes ressources. Car le Seigneur est celui qui paye de retour ; il te rendra sept fois plus que tu n'as donné. N'essaie pas de l'influencer par des présents, il ne les acceptera pas ; ne mets pas ta confiance dans un sacrifice injuste. Car le Seigneur est un juge qui se montre impartial envers les personnes.

Textes liturgiques © AELF, Paris

“Observe la Loi ; Montre toi reconnaissant envers ton Dieu ; fais l'aumône...” nous dit le texte : telle est l'offrande que le Seigneur préfère. Je laisse résonner en moi ces paroles, et je demande au Seigneur la grâce de les vivre aujourd'hui : Observe la Loi, montre toi reconnaissant envers ton Dieu ; fais l'aumône...

“Détourne toi du mal ; détourne toi de l'injustice ; n'essaie pas d'influencer Dieu par des présents”. J'interroge ma vie avec ces préceptes. Comment est-ce que je me détourne du mal? de l'injustice? Est ce que j'essaie d'influencer Dieu? Je peux demander pardon.

“Rends gloire au Seigneur sans être regardant ; donne au très Haut selon ce qu'il te donne ; consacre de bon cœur à Dieu le dixième de ce que tu gagnes”. Je suis invitée à aller au-delà du respect de la Loi, à en faire davantage. Quel désir m'habite ?

En écoutant à nouveau ce texte, je remarque qu'il passe d'un discours général à une interpellation personnelle : J'écoute comme si cet homme sage s'adressait directement à moi.

Invitation à une prière personnelle (Colloque) (3 lignes max)

Je me tourne vers le Seigneur avec confiance. Je lui redis mon désir de vivre dans une relation d'Amour avec lui. Je lui parle aussi de mes difficultés à vivre selon sa Loi d'amour. Je lui demande son aide pour avancer avec Lui sur le chemin.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen